

Projekt „FUNDACIÓN SANTO TOMÁS MORO“ - Sincelejo, Kolumbien

Humanitäre Hilfe für Opfer von Gewalt



Projekthilfe für Binnenflüchtlinge:

Mit dem Projekt in Sincelejo/Kolumbien unterstützen wir zuverlässige Partner mit verbindlicher Arbeitsweise und klarer Rechnungslegung.

Arbeitsweise:

Seit 1984 arbeiten wir mit den Franziskanern in Kolumbien zusammen. Projekte in Popayán, Cali-Siloé und Neiva sind bereits abgeschlossen. Seit 2002 unterstützen wir die Franziskanerstiftung „Santo Tomás Moro“ in Sincelejo.

Alle Beteiligten arbeiten ehrenamtlich. Es fallen keine Verwaltungskosten an.

Das Vertrauen ist gegeben durch regelmäßigen Austausch und detaillierte Berichterstattung.

Projektziel:

Hilfe für mehr als 400 vertriebene Familien, die wieder einen Anschluss an die Gesellschaft finden sollen.

Arbeit mit Kindern als wichtigstes Ziel:

*„Sie geben uns die Hoffnung,
dass sich die Situation in der Zukunft zum Besseren ändert“,*

sagt Bruder Juan Rendón

Begleitung, Unterstützung und Ausbildung der Menschen, die wegen der Gewalt aus ihren Regionen vertrieben worden sind und sich in Sincelejo niedergelassen haben.

Leitgedanke:

eine solidarische Gesellschaft ohne jegliche Art von Diskriminierung.

Den Menschen Perspektiven geben,

damit sie ihre neue Realität erkennen und in der Lage sind, ihr Leben soweit wie möglich eigenständig zu gestalten.

Ethisch-moralische Werte werden aufgebaut und gefestigt.

Entwicklung der Jugendlichen durch ihre Mitarbeit in der Gemeinde.

Die Frauen spielen eine wichtige Rolle für die Organisation in der Gemeinde.

Schwerpunkte:

- * psychologische Unterstützung der Menschen
- * solidarisches Handeln
- * Zusammenhalt
- * kooperatives Denken
- * fairer Umgang

Beispiele für die Verwendung unserer Spenden:

- * **Übernahme von Ausgaben für die Schule:**
Schuluniformen, Schulmaterial, Transportkosten.
Diese Kosten können die verarmten Landflüchtlinge nicht aufbringen. Die Stiftung unterstützt die Familien, damit die Kinder zur Schule gehen können.
- * **Unterstützung beim Lernen**
Betreuung bei den Schulaufgaben
- * **Friedensarbeit** durch psychosoziale Programme, Begleitung der Opfer von Gewaltverbrechen, verübt von Verbrechern von unterschiedlichen Seiten.
- * **Sportliche Aktivitäten, Freizeitgestaltung sowie künstlerische Aktivitäten für die Kinder**
- * **Gemeinsames Feiern** der großen Kirchenfeste

Spenden aus Deutschland:

Wir unterstützen gezielt die Franziskaner bei ihrer wertvollen Arbeit mit den Menschen vor Ort.
Dafür überweisen wir jährlich einen vierstelligen Betrag.

Beispiele der Arbeit

Kolumbien:

Aktivitäten der Fundación Santo Tomás Moro

Bei sämtlichen Aktivitäten der Franziskaner Padres, des Kirchenteams und Experten der Stiftung Tomás Moro werden die Schwierigkeiten ergründet, welche Jungen und Mädchen in ihren Familien haben, so dass entsprechende Vorkehrungen getroffen werden können.



Jedes Wochenende finden gemeinsame Aktivitäten statt, um Werte und soziale Kompetenzen spielerisch und pädagogisch zu vermitteln.



Fast alle Kinder lernen in den staatlichen Schulen. Die Stiftung Santo Tomás Moro pflegt einen engen Kontakt mit einigen dieser Schulen.



Die Schulkleidung ist eine große Ausgabe für die Eltern, die hierfür keine Mittel haben. Deshalb werden sie finanziell unterstützt, auch durch Ihre Spende.

Titelbild: Landschaft mit Wolle (gefertigt von den Kindern während der Betreuung)

Ihre Mitwirkung:

Wir laden alle Gemeindemitglieder zur Mitarbeit in unserem Arbeitskreis ein. Wir treffen uns ca. vier Mal im Jahr. Die Termine finden Sie auf unserer Internetseite.

Unsere Kontaktdaten

ARBEITSKREIS WELTKIRCHE



Kath. Kirchengemeinde St. Michael

Kleinhohenheimer Straße 11
70619 Stuttgart - Sillenbuch

www.sanktmichael.de/weltkirche.html

Email: weltkirche@stuttgart-johannes23.de
Telefon: 0711 475446 (Herr Karl Kästle)



Kath. Kirchengemeinde St. Maria Königin

Eugenstraße 6-8
73760 Ostfildern - Kemnat

www.sanktmariakoenigin.de

Email: fairverkauf_kemnat@gmx.de
Telefon: 0711 8498603
(Frau Heidrun Mack-Wabnegger)

Sie können uns auch finanziell unterstützen!

Unser Spendenkonto lautet:

Kath. Kirchengemeinde St. Michael
Arbeitskreis Weltkirche Sillenbuch-Kemnat
Volksbank Stuttgart eG
IBAN DE16 600 90100 0044 086008

Gerne stellen wir Ihnen eine Spendenbescheinigung aus!

Wir sind auf Ihre Unterstützung angewiesen und deshalb sehr dankbar. Die Familien in Sincelejo freuen sich über jeden Spendenbetrag!



ARBEITSKREIS WELTKIRCHE

der kath. Kirchengemeinden St. Maria Königin, Kemnat
und St. Michael, Sillenbuch



ARBEITSKREIS WELTKIRCHE

Eine Initiative der katholischen Kirchengemeinden
St. Maria Königin, Kemnat
und
St. Michael, Sillenbuch



Der Arbeitskreis Weltkirche kümmert sich um die Armen in katholischen Kirchengemeinden weltweit.

Derzeit haben wir einen engen Bezug mit Lateinamerika.